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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0372/2018 )

Eingereicht am 13.02.2018 um 09:07 Uhr.

Baumfällungen am Hohen Ufer

Am Leineufer, im Bereich der Uestra und der Volkshochschule, sind im Januar 2018 
sämtliche Bäume am Ufer gefällt worden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1) Wie viele Bäume und Sträucher wurden entfernt und warum?

2) Wohin kommt die Ausgleichspflanzung?

3) Welche Kosten sind entstanden bzw. entstehen noch und wer muss dafür aufkommen?
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